
 

佐久市文化振興計画ワークショップ 議事録 
 

日時：平成 23年 11月 2日（水） 

18:30～21:00 

場所：佐久市研修ｾﾝﾀｰ 中会議室 

 

 

１． 開会 

 

２． あいさつ 

 

３．議事 

１）意見交換 

 

２）その他 

 

４．閉会 

 

質疑、意見交換等要約 

 

●意見交換について 
 

・ 佐久の食文化がこの地域の長寿につながっていると思っている。 

・ 長寿をキーワードに市のＰＲにつなげられると思う 

・ 市外の人に佐久市は文化にお金をかけていないので、施設などが中途半端で文化

が育たないと言われた。 

・ 鑑賞する文化も大事だが、自分で行うこと、形の無いものを伝えていくことも大

切な文化だと思う。 

・ 公民館活動の参加者は女性が多く、男性の特に若い世代は参加が少ない。 

・ 社会情勢として休日も働く人が増え、足並みを揃えて活動することが難しくなっ

ている。 

・ 佐久市には若者に魅力のある場所や催し物が少ないと言われた。 

・ 専門性を高めた講座の企画などにより新しい参加者が望める。 

・ 県民のほとんどが県歌を歌えることに驚いた。 

・ 施設の無料開放などにより多くの人に施設を知ってもらうことも良いのではない

か。 

・ 文化施設を説明や文化活動をサポートしてくれるボランティアの育成も大切。 

・ 企業に対して文化活動のサポートをお願いするのも一つの考え。 

・行政が主導する催し物は人が集まらなくなる。 

・児童館を利用した文化活動など身近に文化活動がある環境整備も大切。 


